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A N FRA G E 

der Abgeordneten DR.STEGER, ING.MURER 

an den Herrn Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Tätigkeitsberichtdes Rechnungshofes 1979 -

Verhalten der Vieh- und Fleischkommission 

Im Zusa~enhang mit einer bestimmten Bemängelung im Bereich 

der Vieh- und Fleischkommission stellte der Rechnungshof in 

seinem Tätigkeitsbericht über das Verwaltungsjahr 1979 

(83.3.3.2) fest: "Zu dieser Sache hatte sich die VFK nicht 

geäußert, ebenso wie zu zahlreichen anderen Angelegenheiten, 

obwohl das BMLF die Mitteilung des Prüfungsergebnisses der 

VFK zur Stellungnahme übermittelt hatte. Der Rechnungshof 

verwies auf diesen Umstand und ersuchte um entsprechende Ver
anlassung". 

Es versteht sich wohl von selbst, daß ein derartiges Verhalten 

" der Vieh- und Fleischkommission nicht hingenommen werden kann. 

\Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft die 

Anfrage: 

1. Wie bewerten Sie den oben aufgezeigten Sachverhalt? 

2. Was wurde mittlerweile veranlaßt, um sicherzustellen, daß die 

VFK künftig zu allen Beanstandungen bzw. Empfehlungen des 

Rechnungshof es im einzelnen Stellung bez:iehen wird? 
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